
 
VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 31 maggio 2011 

ITC “ZAPPA” - SARONNO 
 
 
Oggi, 31 maggio  2011,  alle ore 14. 30, nell’Aula Magna,  si è riunito il Collegio dei Docenti 
dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Relazione dei referenti dei singoli progetti effettuati nel corso dell’ anno scolastico ed 

eventuale delibera di prosecuzione nell’anno scolastico 2011/2012. 
- Progetto Orientamento in entrata: prof.ssa Zugarini 
- Progetto ECDL: prof.ssa Tironi 
- Progetto Patentino ciclomotore: prof. Castiglioni 
- Progetto Ra.di.Ci: prof.ssa Leotta 
- Progetto Gioco - sport: prof. Pencarelli 
- Progetto Potenziamento linguistico: prof.ssa Carnabuci 
- Progetto Helping: prof.ssa Coppolino 
- Progetto Eccellenze: prof.ssa Trovato 
- Viaggi di istruzione: prof.ssa Falcone 
- Progetto Comenius: prof. Pagani 
- Progetto Teatro – Laiv: prof.ssa Morandi 
- Progetto Istruzione domiciliare e in ospedale: prof.ssa Aletti 
- Progetto Alternanza scuola lavoro: prof.ssa Zanotti 
- Progetto Sicurezza nei cantieri: prof. Formato 

     4. Approvazione del POF  dell’anno scolastico 2011/2012 
     5. Relazione sul corso di formazione relativo alla riforma degli istituti tecnici (prof.ssa  
        Campi) 
    6. Varie ed eventuali  
 
Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti Proff.: Aletti, 
Bottino, Casaraona, Castiglioni, Catalano, Colombo Leonardo, De Biasio, Denna, Favale, 
Freno, Dallanoce, Manglaviti,  Martinez, Merlina, Miglino, Calamita, Morelli, Nespoli, 
Oldani, Pedrani, Peja, Pergreffi, Perrotta, Tavasani, Torretta, Greghi, Fumo. 
Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.  
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo. 
1 – Approvazione del 
verbale della seduta 
precedente. 

Dopo aver ricordato che  copia del verbale della seduta 
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul sito 
web,  il Dirigente chiede se tutti i Docenti ne hanno preso visione  
e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da far aggiungere. 
Interviene la prof.ssa Roveda che chiede di integrare quanto da 
lei esposto nella seduta precedente con la seguente precisazione: 
“ribadisce inoltre la valenza prettamente educativa delle attività 
motorie che mirano, a prescindere dai risultati tecnici ottenuti, al 
raggiungimento di fondamentali competenze di cittadinanza, 
quali collaborazione, partecipazione, integrazione, autonomia, 
responsabilità e rispetto delle regole”. Si passa alla votazione e  
il verbale  è approvato all’unanimità con l’integrazione suddetta. 

2- Comunicazioni del 
Dirigente Scolastico 

-    Il Dirigente comunica che l’organico di diritto chiesto per il 
prossimo anno scolastico consta di 40 classi di cui una terza  
IGEA/MERCURIO articolata. 
 



- Se  verranno confermate le intenzioni espresse dalle famiglie, 
a settembre due gruppi di studenti  si recheranno all’estero 
per uno stage linguistico : uno in Inghilterra e l’altro in 
Spagna, a Salamanca. La partenza avverrà dopo gli scrutini 
di settembre. Per quanto riguarda la scelta dei  docenti 
accompagnatori si indicano i seguenti criteri:  
1. docenti di lingua del paese in cui si effettuerà lo stage.  
2. docenti di lingua 
3. docenti di qualsiasi altre discipline con diritto di 

prelazione in base all’anzianità  
- In vista degli scrutini finali il Dirigente ricorda che la nostra 
scuola in questi ultimi anni presenta un tasso di non promossi 
superiore alla media regionale e nazionale. Sottolinea inoltre  
che in sede di valutazione finale occorre anche tener conto 
della presenza nel nostro Istituto di un numero sempre più 
elevato di ragazzi/e fragili dal punto di vista psicologico, al di 
là dei risultati di profitto. 
-  Il Dirigente raccomanda di prestare particolare attenzione 
alla situazione delle assenze degli alunni, verificando 
preventivamente coloro che hanno superato o rischiano di 
superare il tetto massimo di assenze consentite ai fini 
dell’ammissione allo scrutinio finale.    

- Le prove INVALSI si sono svolte regolarmente e gli elaborati 
sono  depositati agli atti e saranno conservati a cura della 
scuola ; sono state, invece, riconsegnate le schede di 
rilevazione le cui copie sono a disposizione dei docenti che 
potranno visionarle e analizzarle  per rendersi conto delle 
performance delle classi e dei singoli alunni in questo tipo di 
prove.  

- Il Dirigente fa presente che è necessario anticipare di qualche 
giorno l’inserimento dei voti delle classi seconde in modo da 
permettere ai Coordinatori di compilare la certificazione 
delle competenze su cui ci si confronterà e si delibererà in 
sede di scrutinio. 

-  Per quanto riguarda l’ammissione agli esami di stato degli 
studenti  delle classi quinte,  il Dirigente ricorda che, come 
per gli scorsi anni,  per gli alunni che verranno aiutati in 
qualche disciplina o ammessi a maggioranza è opportuno che 
venga formulato un giudizio scritto da allegare alla 
documentazione degli esami di stato. Interviene la prof.ssa 
Farnedi che afferma di non riuscire a capire la logica di una 
ammissione  a maggioranza quando la legge chiede che gli 
studenti abbiano la sufficienza in tutte le materie per essere 
ammessi. Il Dirigente sottolinea che da sempre, in base alle 
norme sulla valutazione finale un Consiglio di Classe può 
ammettere/ promuovere con voto a maggioranza. 

- Il Dirigente fa presente che in occasione del ricevimento dei 
genitori del 17 giugno p.v. sarà predisposto un foglio per la 
registrazione delle firme dei docenti presenti.  

3 – Relazione dei 
referenti dei singoli 
progetti effettuati nel 
corso di questo anno 

Vengono illustrati dai referenti i progetti svolti nel corso dell’a.s. 
2010/2011:  le relative relazioni sono depositate agli atti della 
scuola.  
Intervengono  i seguenti docenti referenti dei progetti : 



scolastico ed 
eventuale delibera di 
prosecuzione nell’a.s. 
2011/2012 
 

-    Progetto Orientamento in entrata (prof.ssa Zugarini) 
- Progetto ECDL (prof.ssa Tironi) 
- Progetto Patentino ciclomotore ( in assenza del prof. 

Castiglioni relaziona il D.S.) 
- Progetto Ra.di.Ci (prof.ssa Leotta) 
- Progetto Gioco - sport (prof. Pencarelli)  
- Progetto Potenziamento linguistico (prof.ssa Carnabuci) 
- Progetto Helping (prof.ssa Coppolino) 
- Progetto Eccellenze (prof.ssa Trovato) 
- Viaggi di istruzione ( prof.ssa Falcone) 
- Progetto Comenius (prof. Pagani) 
- Progetto Teatro – Laiv ( prof.ssa Morandi)  
- Progetto Istruzione domiciliare e in ospedale ( in assenza 

della prof.ssa Aletti relaziona il D.S. ) 
- Progetto Alternanza scuola lavoro ( prof.ssa Zanotti) 
- Progetto sicurezza nei cantieri ( prof. Formato) 

 Per tutti  i progetti si chiede una delibera di prosecuzione per il 
prossimo anno scolastico. Il Collegio approva all’unanimità la 
prosecuzione dei suddetti progetti nell’a.s. 2011/12, che risultano 
pertanto inseriti nel POF,  salvo  

- Progetto Comenius che è arrivato alla sua conclusione e 
pertanto non viene più riproposto  

- Progetto sicurezza nei cantieri:  essendo stato proposto 
dall’ INAIL non sappiamo se anche l’anno prossimo verrà 
chiesta la partecipazione dei vari istituti; eventuale 
approvazione viene rinviata. 

- Progetto di istruzione domiciliare o in ospedale:  
            al momento non si segnalano casi che ne necessitano 
            la sua attivazione per il prossimo anno scolastico. 
IL Dirigente scolastico ringrazia tutti i referenti dei progetti per 
il lavoro svolto. 

4 – Approvazione del 
P.O.F.  per l’anno 
scolastico 2011/2012 

Il Dirigente ricorda che il testo e i relativi allegati del P.O.F. 
sono depositati agli atti della scuola e visionabili sul sito 
Internet del nostro Istituto.Il P.O.F. relativo all’anno 
scolastico 2011/12 viene approvato all’unanimità. 

5- Relazione sul corso 
di formazione 
relativo alla riforma 
degli istituti tecnici   

La prof.ssa Campi illustra il lavoro effettuato dal gruppo di 
docenti che ha seguito il corso di formazione presieduto dal prof. 
Maraschiello . 

Varie ed eventuali Il Dirigente ricorda che è stata pubblicata e inviata a tutti i 
docenti la circ. relativa agli adempimenti finali. 
L’inserimento dei voti per lo scrutinio deve avvenire almeno due 
giorni prima della data dello scrutinio e non deve esser 
modificato nei due giorni precedenti la data stessa. Nel caso 
fossero necessarie modifiche queste saranno effettuate  in sede di 
scrutinio. 

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altri interventi, il Collegio termina 
alle ore 17:00. 
 
       La Segretaria                        Il Presidente 
Maria Silvia Colombo                                       Prof. Giovanni Danelli 


